



RAPPORT DE PETITION
à Monsieur Stéphane LE FOLL
Ministre de l'Agriculture



Association Sauvons Nos Palmiers

II - Vidéo



Réalisation : Benjamin Mancaux



Sauvons Nos Palmiers

<http://www.sauvonsnospalmiers.fr>

Pour que les palmiers ne meurent...

Monsieur le Ministre,

L'urgence commande des actes, les solutions existent,
avec d'autres nous avons la volonté de les mettre en œuvre,
vous avez le pouvoir de le permettre,
réunissez sous votre présidence une cellule de crise, nous y apporterons notre contribution si vous le souhaitez,
si l'État persistait dans son immobilisme, il engagerait son crédit moral et financier.

Hervé Pietra Président de l'association «SAUVONS NOS PALMIERS»